



ENSAYO

Nombre del Alumno: Diego Heberto Juarez Montellanos.

Nombre del tema: La era de la unidad nacional 1939-1945.

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Historia y Sociedad.

Nombre del profesor: Viridiana López Sánchez.

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social.

Cuatrimestre: 2do.

Título: La Era de la Unidad Nacional (1939-1945)

Entre 1939 y 1945, México vivió un periodo clave conocido como *la Era de la Unidad Nacional*, bajo el gobierno de Manuel Ávila Camacho. Esta etapa marcó una transición política hacia la conciliación, impulsó la economía debido a la Segunda Guerra Mundial y trajo importantes cambios sociales. El país buscó estabilidad tras años de conflicto revolucionario y empezó a modernizarse.

En lo político, Ávila Camacho promovió la reconciliación nacional, alejándose del radicalismo de gobiernos anteriores. Su lema “yo no soy un hombre de izquierda ni de derecha, sino todo lo contrario” reflejaba su intención de unir a los distintos sectores sociales.

Económicamente, México se benefició de la Segunda Guerra Mundial. Aumentaron las exportaciones, creció la industria y se aplicó el modelo de sustitución de importaciones. El Programa Bracero permitió que miles de mexicanos trabajaran en EE.UU., generando ingresos y fortaleciendo la relación bilateral.

En lo social, se aceleró la urbanización y muchas mujeres ingresaron al ámbito laboral. Además, el país participó en la guerra mediante el Escuadrón 201, lo que reforzó su posición internacional.

La Era de la Unidad Nacional fue una etapa de transición que permitió a México avanzar hacia la modernización. Gracias a la estabilidad política, el crecimiento económico y los cambios sociales, el país se consolidó como una nación más fuerte y preparada para enfrentar los retos del futuro.
